

CHUT

SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

Ayuntamiento. — Acuerdos de la sesión celebrada por la Gestora municipal, el día 25 de junio de 1948.

Son aprobadas las cuentas de gastos semanales que importan un total de 2.363'60.- pesetas.

Recae también aprobación a un expediente de habilitación de crédito por transferencia dentro del vigente Presupuesto, por un total de 4.822.- pesetas.

Se acusa recibo de tres ofrecimientos de otras tantas casas remitiendo modelos de mangueras de lona engomado especiales para los servicios de extinción de incendios.

Por unanimidad se acuerda subvencionar con 25 pesetas al Gremio de la Construcción a fin de contribuir a sufragar los gastos ocasionados por los festejos celebrados con motivo de la festividad del patrono del Gremio, San Antonio de Padua.

Leída la denuncia que suscriben gran número de radioescuchas de la localidad sobre parásitos industriales provocados por motores accionados por electricidad y que perturban continuamente las emisiones radiofónicas, se acuerda solicitar información sobre el procedimiento a seguir a la Delegación de Industria de Gerona.

Dióse cuenta además, del detallado presupuesto que formula la casa Pibernat de Barcelona para la reparación de la báscula municipal, acordándose se pida ampliación del mismo, a base de proyectar una plataforma de un metro más de longitud, lo que permitiría el pesaje de grandes camiones.

Se concede autorización para instalar nueve casetas de baño de madera, a Dn. Luís Gandol Jordá, Gerente de los " Baños de S'Agaró ".

Con motivo del próximo 18 de Julio y en concepto de indemnización por los gastos de manutención de los detenidos en el Depósito municipal, se acuerda, que, con cargo al capítulo de Imprevistos, se pague en dicha fecha al Jefe del Depósito la cantidad de 100 pesetas.

El Ayuntamiento acuerda aceptar la propuesta de la Cia. de Aguas Potables de Sn Feliu de Guixols, S. A. que consiste en una bonificación del diez por cien en las facturas, por suministro de agua en la fuente pública y boca de riego instaladas en la Avenida del Gral. Mola.

Asimismo fué nombrada la Comisión inspectora de locales dedicados a salazón depósito y distribución de pescado, la cual y estando integrada por representantes de la Comisión Municipal de Gobernación, Fomento y Sanidad y con intervención del Sr. Arquitecto asesor, girará una visita de inspección para comprobar si se han efectuado las obras ordenadas a fin de evitar los malos olores tan molestos en toda época y en particular en esta de verano.

Se acuerda al mismo tiempo requerir al industrial carpintero encargado de la construcción de los bancos que deben colocarse en la Avenida del General Mola, que los instale en el sitio designado, ya que de lo contrario, si no lo hace dentro de ocho días, se hará cargo de los mismos la Brigada Municipal.

Habiéndose comprobado documentalmente, gracias a la reciente ordenación del Archivo Municipal, que el contenido de la notificación notarial de que se dió cuenta en la pasada sesión, se ajustaba a la verdad por cuanto han podido ser traídos a la sesión y examinados los documentos que integran el expediente general de la reforma de alineación de la antigua calle " Guixols " hoy Paseo del Generalísimo, obra acometida en el año 1886; habiéndose leído la instancia inicial suscrita por los entonces propietarios colindantes señores Batet, Casas, Quintana, Vidal, Xatart y Llo-

rens, así como las compulsas entre los planos levantados, los terrenos enajenados y los ingresos efectivos que se hicieron en la Caja Municipal, se acuerda por unanimidad no hacer oposición al derecho de inscribir mayor cabida que solicitaba uno de los propietarios afectados por reconocerle la plena propiedad del solar existente frente a la fachada de su casa.

Por la Secretaría de este Ayuntamiento, se nos ruega la publicación del presente

E D I C T O

De acuerdo con lo dispuesto por la Ley de 22 de Julio de 1939 y el Decreto de 17 de Mayo de 1940, se hace público que estando vacantes las Expendedurías de Tabacos núms. 5 y 6 y la Administración de Loterías, así como la Agencia del Surtidor de Gasolina núm. 2.566 de esta ciudad, todos los que se crean con derecho a alguna de las plazas, que serán publicadas en el Boletín Oficial del Estado, las pueden solicitar previa petición del impreso oficial que les será facilitado gratuitamente por el Patronato establecido en la Dirección General del Timbre y monopolios. Barquillo n° 5 Madrid.

Abastos. — En la semana del 2 de julio, se repartirá el siguiente cupo de racionamiento:

Un cuarto de litro de aceite — 200 gramos de arroz — 100 gramos de azúcar y 100 gramos de jabón.

SE VENDE coche cuna en muy buen estado. Razón en esta Redacción.

Servicio farmacéutico. — El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Ruscalleda.

Patronímico. — Lo celebró el Gremio Corchero el día de San Juan, con un solemne Oficio en la Parroquial y tres audiciones de Sardanas en el Paseo del Mar.

Verbenas. — Muy animadas y concurridas se vieron las de San Juan y San Pedro, organizándose como es de rigor, las tradicionales hogueras.

Fiesta Mayor. — Sabemos que la prepara la Parroquia de Bellloch y en cuyo programa figuran diversos actos de carácter folklórico. Para recabar fondos a tal fin, ha organizado un interesante sorteo de una bicicleta, cuyos números se expenden en varios comercios de esta localidad.

Barbería

BASART

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza DAMM

CERVERA